

Desde Mazatlán, el Presidente pide a CFE 'revolucionar a México' con 'Internet para todos'

Desde Mazatlán, este domingo el Presidente Andrés Manuel López Obrador llamó a la Comisión Federal de Electricidad a "revolucionar a México" con el programa "Internet para todos". En un mensaje desde la Termoeléctrica "José Aceves Pozos", al sur del puerto, el Mandatario nacional manifestó que si se logra eso, como se hizo con la industria eléctrica tras su nacionalización en 1960, se "cambiará" la consciencia en todo el País, lo que es algo fundamental para el desarrollo.

https://www.noroeste.com.mx/mazatlan/desde-mazatlan-el-presidente-pide-a-cfe-revolucionar-a-mexico-con-internet-paratodos-AE2521165